								1000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
٠									AAH ENHO		07 (07 (0000	15010145040
Ċ	:	:	:	:	:	:	÷	Carrier .	MILENIO TE LE VISIÓN	0	01/07/2023	LEGISLATIVO

## Llevarán a juicio defensa por el agua de Chihuahua

El director ejecutivo de la Junta Central de Agua y Saneamiento, Mario Mata Carrasco, señaló que en este momento no existe un riesgo inminente de apertura de las presas de Chihuahua, pero comenzará la defensa legal, política y mediática tras la aprobación del modelo matemático por parte del Consejo de la Cuenca del Río Bravo. El diputado federal <u>Salvador Alcántara Ortega</u>, responsabilizó al gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, de orquestar la extracción en 2020 cuando ocupaba una curul en el Senado de la República que llevó al conflicto en La Boquilla.



 $\frac{\text{https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f\&id=75F18D3264FEE48F\%215296\&ithint=video\%2C}{\text{mp4\&authkey=\%21ADk6pgWO0M62Mwg}}$